



舟っ子

第11号

令和4年2月22日



コロナ禍の今だからこそ やさしい心を

新型コロナウイルス感染症の拡大が続いており、2月19日（土）に予定しておりました学習参観及び学級懇談会、学校評議員会を中止としました。子供たちの様子を参観することを楽しみにしておられた保護者の方も多いのではないかと思えます。誠に申し訳ありません。子供たちが楽しみにしていたなわとび大会を中止にせざるを得ないなど、学校生活において、これまで以上に様々な制限をしなければならない状況となっています。

しかし、このような中でも、登校している子供たちは明るく元気に過ごしています。マスクを正しく着けたり、手洗いや手指の消毒をしっかりとしたりするなど、感染予防のための行動を意識できる子供も増えてきました。このような子供たちの姿は、ご家庭でお子さんの体調管理をしてくださったり、温かい声かけで学校に送り出してくださったりしている保護者の皆様のお陰だと思っております。

今は、誰もが新型コロナウイルスに感染する可能性があります。どんなに感染予防をしっかりしていても、感染することがあります。感染した人が悪いわけではありません。保護者の方からは、「もし子供がコロナに感染してしまったら、周りからどんなことを言われるか心配です」というお話もお聞きします。学校では、子供たちに「コロナに感染した人がいても、感染した人は誰かなあと噂話をしたり、かかった人を傷つけるようなことを言ったりすることは絶対にしてはいけません」ということを伝えています。このような時だからこそ、相手の痛みが分かる、つらい思いをしている友達に寄り添ってあげられる、そんなやさしい心、思いやりの心をもった子供であってほしいと思います。

今後も、感染症対策を継続していかねばなりません。制限の多い学校生活が続きますが、子供たちが元気に、そして、友達同士が仲良く過ごせるように、温かく支援していきたいと思えます。

学校給食週間 ～昭和・平成・令和の三世代の給食を味わおう！～

いつも栄養のある献立を考えてくださりありがとうございます。おかげで毎日健康に過ごすことができている。小学校で給食を食べる回数は残り少ないですが、おいしく残さず食べて健康に過ごしたいです。

私たちのために献立を考えてくださる松井先生、私たちのために給食を作ってください調理員さん、いつもありがとうございます。

これからもお体に気を付けておいしく栄養のある献立を考えてください。私も好き嫌いせずこれからもおいしく給食を食べたいです。

(6年生の作文より)



1月24日（月）から1月28日（金）まで学校給食週間でした。今回のテーマは「昭和・平成・令和の三世代の給食を味わおう！」です。クジラの竜田揚げなど、今ではあまり給食に出されなくなった献立は子供たちに大好評でした。また、キーマカレーには、最近需要が高まってきている代替肉として食べられている「大豆ミート」が入っていました。その背景には地球の食糧問題や環境問題が関わっていると言われており、きっとこれからの給食の献立として頻繁に出されていくことになると思われます。（給食週間の献立につきましては、舟橋小学校ホームページをご覧ください）

さて、給食週間では、テーマに沿った献立をいただくことで食について学ぶとともに、日頃給食のお世話をしてくださっている栄養教諭の松井先生や調理員さんに感謝の気持ちを伝えることも大切なこととなります。今回は、各学級で調理員さんがどのようにして給食の調理を行っているのかを動画で見ました。子供たちは、調理員さんが野菜を何回も洗っていることや一つ一つが手作業で行われていることなど、衛生面や安全面にとっても気を配ってくださっていることに驚いていました。

お昼の放送では、各学年代表の子供が、感謝の手紙を読み上げました。子供たちは、栄養バランスの整った献立を考えてくださる松井先生や毎日おいしい給食を作ってください調理員さんに感謝の思いを伝えようと一生懸命に手紙を書きました。そして、1月31日（月）に、栄養教諭の松井先生と調理員さんに給食委員が代表で手紙を渡しました。

舟橋小学校の給食はとてもおいしいです。子供たちには、安全で、子供たちの健康を考えた給食をいつも提供してくださっている松井先生や調理員さんのことを、時には思い浮かべながら給食を食べてほしいと思えます。





来入児の入学体験を行いました

2月4日(金)に、来年度本校に入学する児童の入学体験を行いました。例年5年生が来入児のお世話をしたり、来入児と1年生と一緒にゲーム等を楽しんだりするのですが、今年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、在校生と来入児が直接関わることがないように配慮し、来入児はグループに分かれて校舎内を見て回りました。

教室で学習しているお兄さん、お姉さんの様子に興味津々。学年によっては手を振ってもらったり声をかけてもらったりして、来入児はとてもうれしそうにしていました。その後、推奨服の採寸を行いました。

小学校にいる時間は短かったのですが、きっと入学への気持ちが高まったのではないかと思います。教職員一同、新しい1年生の入学を心待ちにしています。保護者の皆様には、入学にあたって分からないことや心配なことがありましたら、遠慮せずいつでも小学校にご連絡ください。



3年生がクラブ見学をしました

2月7日(月)に3年生がクラブ活動を見学しました。クラブ活動を楽しみにしている子供も多く、4年生になったらどのクラブに入ろうかなと目を輝かせて活動場所を回っていました。4～6年生が学年関係なく仲良く協力し合っている様子や真剣に楽しく取り組んでいる様子を見たり、活動に参加させてもらったりして、クラブ活動がより待ち遠しくなったようです。

学校だよりの第2号(5月号)でもお伝えしましたが、今年度は3つのクラブで外部講師をお願いしております。小学校のクラブ活動に関心があり、指導者として参加してみたいという方がおられましたら、ふなはしテトラ協働本部 (TEL. 464-1131) または舟橋小学校 (TEL. 464-1424) にご連絡ください。

「ポッチャ」を寄贈いただきました

舟橋小学校育成会より「ポッチャ」の用具一式を寄贈いただきました。2月14日(月)の贈呈式では育成会会長の佐伯幸祐様より運動委員会の子供たちが受け取りました。「ポッチャ」は、東京パラリンピックで富山県の選手も活躍した正式種目です。様々な場面で活用し、ポッチャの楽しさを味わわせるとともに、障がい者スポーツについて考えるきっかけにしたいと思っております。育成会の皆様、本当にありがとうございました。



3月の行事予定

- | | |
|-------------------------------------|--|
| 1日(火) 集金引き落とし日 | 21日(月) (祝)春分の日 |
| 2日(水) または3日(木)
5年校外学習(立山青少年自然の家) | 23日(水) 給食最終日 |
| 4日(金) 児童会引継ぎ式
6限なし 下校 14:35 | 24日(木) 修了式
下校 1～4年 11:20 5年 11:50 |
| 7日(月) 地区児童会
6限なし 集団下校 14:05 | 29日(火) 離任式(児童登校日)
※春休み 3月25日(金)～4月5日(火) |
| 9日(水) 育成会全体委員会 | ※令和4年度4月の主な行事予定 |
| 17日(木) 卒業式
給食なし 下校 11:30頃 | 6日(水) 始業式 |
| 19日(土) 家庭読書の日 | 7日(木) 入学式 |
| | 8日(金) 給食開始 |
| | 23日(土) 学習参観 |

